

In der kurzen Aussprache wurden alle Nach- und Verständnisfragen, vor allem zur Bereitstellung der Haushaltsmittel, durch Herrn Gleß und zum digitalen Tool durch Frau Massow beantwortet. Die Ausschussmitglieder brachten in ihren kurzen Wortbeiträgen zum Ausdruck, dass sie die Einführung eines solchen digitalen Tools zur Unterstützung der Ehrenamtskoordination für sinnvoll erachten und die Evaluierung nach der Erprobungsphase begrüßen.

Es wurde zugesagt, das digitale Tool nach dem Start in einer der kommenden Sitzungen 2023 dem Ausschuss präsentieren.